

Bureau des Commissaires et que l'offre faite par Son Honneur le Maire soit acceptée avec remerciements.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$500 pour la semaine de nettoyage.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,000 pour payer les honoraires des registrateurs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que l'étude du rapport soit remise à une prochaine séance et que le Conseil exprime son regret de voir que les moyens adoptés par le Bureau des Commissaires pour obtenir du Gouvernement Provincial la faveur de consulter gratuitement les livres des registrateurs, se sont limités à l'envoi pur et simple d'une copie de la résolution adoptée par le Conseil à ce sujet, et il croit en conséquence devoir suggérer au Bureau des Commissaires, de déléguer un de ses membres pour rencontrer le Premier Ministre, et lui exposer d'une façon claire et précise la question et faire valoir la juste demande de la Cité; il suggère aussi audit Bureau, au cas où il n'y aurait aucune possibilité de s'entendre avec les autorités provinciales, de s'assurer s'il n'y aurait pas moyen de faire des arrangements avec les propriétaires du journal "Court House Journal", pour que ce journal fournisse à la Cité moyennant une légère rémunération, tous les renseignements que la Cité obtient à grands frais aujourd'hui directement du bureau d'enregistrement.

Que, dans l'intervalle, le Bureau des Commissaires fasse un arrangement temporaire avec le Département du Procureur-Général afin que le Département des Estimateurs continue à avoir accès aux livres des différents bureaux d'enregistrement.

18.—Du Bureau des Commissaires, re monuments dans les parcs et les places publiques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re ouverture de la rue Hutchison.

Sur proposition de M. l'éch. RUBENSTEIN, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires, et que ledit Bureau soit informé que le Conseil est surpris de voir que les Commissaires ne semblent pas savoir que la rue Hutchison, que l'on demande d'ouvrir jusqu'à l'avenue des Pins, est la propriété de la Cité depuis plusieurs mois, et que, lorsqu'on parle d'ouvrir la susdite rue, il s'agit tout simplement de faire disparaître une clôture et de faire un peu de nivellement et de macadamisation pour permettre aux voitures de circuler là sans danger; le Bureau des Commissaires est en conséquence prié de donner instruction aux ingénieurs de la Cité de prendre possession du terrain que la Cité a acquis et de prendre les mesures nécessaires pour rendre cette rue carrossable.

20.—Du Bureau des Commissaires, re cession de l'avenue Oxford.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation la "Hebrew Ladies Immigration & Protective Association".

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder une police acquittée à l'ex-capitaine Geo. Reynolds.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de planter des poteaux dans certaines rues.

ferred back to the Board of Commissioners, and that the offer made by His Worship the Mayor be accepted with thanks.

16.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$500, for cleaning-up week.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,000 to pay registrars' fees.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That consideration of said report be deferred until next meeting, and that the Council regrets to see that the means adopted by the Board of Commissioners to obtain from the Provincial Government the favor of consulting free of charge the books in the registry offices have been limited to the sending of a copy of the resolution adopted by the Council in this connection, and it would therefore suggest to the Board of Commissioners that one of the members of said Board be delegated to meet the Prime Minister and call his attention to the fact that the demand of the City is fair and reasonable; it would also suggest that, in the event of it being impossible to reach an agreement with the Provincial Authorities, the Board ascertain whether arrangements could not be made with the owners of the Court House Journal, so that the information which the City is now obtaining, at a heavy cost, directly from the registry offices, may hereafter be furnished to the said City on payment of a small remuneration;

That, in the meantime, the Board of Commissioners make a temporary arrangement with the Department of the Attorney General, in order that the Assessors Department may continue to have access to the books in the different registry offices.

18.—From Board of Commissioners, re monuments in parks and public places.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, replying to a question re opening of Hutchison street.

On motion of Ald. RUBENSTEIN, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners and that said Board be informed that the Council is surprised to see that the Commissioners do not seem to know that Hutchison street which it is sought to open to Pine avenue, has been the City's property for several months, and that when the term "opening" is used, the only thing which is meant is to remove a fence and to make some levelling and macadamizing in order that vehicles may pass there without any danger; the Board of Commissioners are therefore requested to give instructions to the City Engineers to take possession of the land acquired by the City and to do the necessary works in order to render such street passable.

20.—From Board of Commissioners, re cession of Oxford avenue.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

21.—From Board of Commissioners, to incorporate the Hebrew Ladies Immigration and Protective Association.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy to ex-captain Geo. Reynolds.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal, Light, Heat & Power Co. to erect poles in certain streets.